

Football : Pléa, héros du football déconfiné

L'ancien joueur de l'OGC Nice a été l'un des acteurs de la journée de reprise de la Bundesliga en inscrivant un but dès la première minute de jeu. Son équipe du Borussia Monchengladbach s'est imposée sur le terrain de l'Eintracht Francfort 1-3 à l'occasion de la 26^{ème} journée du championnat allemand. Grâce à cette belle victoire, la formation où l'on retrouve aussi Marcus Thuram, se hisse sur le podium du championnat allemand.

Moto : Fabio Quartararo, encore héros du virtuel

Privé de compétition Moto GP en raison de la crise du Coronavirus, le prodige niçois de la Moto GP a une nouvelle fois disputé une épreuve moto en mode virtuelle. Il a terminé cette nouvelle course à la quatrième place, derrière les frères Marquez et l'idole italienne Valentino Rossi.

Volley : Pas d'Europe pour le Racing !

C'est une première depuis des décennies. Le Racing Club de Cannes ne jouera pas en Coupe d'Europe lors de la saison 2020-2021. Cinquième du championnat au moment de l'interruption de la compétition, le club ne pouvait plus qu'espérer décrocher son ticket européen en remportant la Coupe de France. Mais la finale a été programmée après l'inscription des équipes par la Ligue Française à la compétition européenne.

Football : Disparition de Lukas Esner

L'ancien joueur de l'OGC Nice Lukas Esner s'est éteint à l'âge de 60 ans des suites d'une longue maladie. Cet ancien joueur professionnel, d'origine yougoslave, avait porté le maillot des Rouge et Noir entre 1987 et 1990 alors que les Aiglons évoluaient en première division puis entre 1991 et 1993 mais cette fois en D2. Le joueur avait laissé une très belle image auprès des supporters. Son fils est l'actuel coach de l'équipe d'Amiens, reléguée en Ligue 2.

Tennis : Noah fête ses 60 ans !

Yannick Noah a aujourd'hui 60 ans. L'unique joueur français de tennis vainqueur de Roland Garros, c'était en 1983 ! , a accordé pour l'occasion une longue interview au quotidien L'Equipe. Il revient sur sa façon de voir le monde du tennis, sur sa vision de la vie. Avec une hâte de retrouver ces enfants autour de lui pour organiser une belle fête.

Formule 1 : Charles Leclerc, égérie d'Armani

Le pilote monégasque de l'écurie Ferrari Charles Leclerc a annoncé sur les réseaux sociaux qu'il était devenu le nouvel ambassadeur de Giorgio Armani. « *Extrêmement heureux d'annoncer que je suis maintenant ambassadeur de la marque Giorgio Armani et de sa ligne Made to Measure. La mode, la musique et le sport automobile ont toujours été mes passions et représenter désormais une marque aussi emblématique est un immense honneur.* » Les

bonnes nouvelles s'enchaînent en ce moment pour le jeune prodige du rocher avec notamment le départ de Sébastien Vettel de Ferrari.

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité